



www.mg.co.id

Ketanggihan Bayern Munich Berlanjut

MUNICH (IM) - Bayern Munich melangkah mulus ke babak perempatfinal Liga Champions setelah mengalahkan Lazio 2-1 pada leg kedua babak 16 besar, Kamis (18/3) dinihari WIB. Bayern yang begitu tangguh, unggul agregat 6-2.

Dalam laga di Allianz Arena itu, tuan rumah membuka keunggulan di menit ke-33 lewat penalti Robert Lewandowski. Pasukan Hansi Flick kemudian mampu menggandakan kedudukan di menit ke-73 lewat Eric Choupo-Moting. Lazio hanya mampu menipiskan ketinggalan dari gol Marco Parolo di menit ke-82.

Lolos ke perempatfinal, Bayern pun bergabung dengan tim kuat lainnya. Ada Real Madrid, Paris Saint-Germain, Borussia Dortmund, FC Porto, Liverpool, Manchester City dan Chelsea.

Terkait lawan di perempatfinal, Flick enggan menjawab. Ia hanya ingin lebih dahulu menang.

“Yang terbaik dari yang terbaik akan bertanding satu sama lain, dan kami berada di sana, di mana kami ingin melakukannya, kami ingin berada, dan kami merasa seperti berada di rumah,” ujarnya.

Dengan tersingkirnya Lazio, maka Italia tidak memiliki wakil di babak perempatfinal. Juventus dan Atalanta sudah lebih dahulu kebabak 16 besar. vdp

MU Dikabarkan Bidik Goncalves

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) dilaporkan tak lagi serius mengincar Jadon Sancho. Sebagai gantinya, Setan Merah membidik gelandang Sporting CP, Pedro Goncalves.

Dilansir Telegraph dan Daily Mail, performa Goncalves telah menarik minat MU. Pemain 22 tahun ini sudah mengemas 15 gol dan 5 assist dalam 26 laga musim ini. Penampilan Goncalves juga berhasil mengangkat prestasi Sporting di kancah domestik. Tim berlogo singa itu tengah memuncaki klasemen sementara Liga Portugal dengan 61 poin dari 23 laga, unggul 10 poin dari Porto.

MU dikabarkan akan berusaha memboyongnya dan ingin menduetkannya dengan Bruno Fernandes di lini tengah. Apalagi, keduanya juga pernah bekerja sama di Sporting, sehingga diprediksi tak butuh waktu lama

tampil bagus, siapa pun lawan yang akan dihadapi Thomas Mueller dan kawan-kawan.

“Jika saya menyebutkan tim yang belum ingin saya hadapi, saya tahu 100% kami akan menarik perhatian mereka. Kami ingin mengakhiri musim sekuat mungkin, jadi kami harus menjadi yang terbaik di perempatfinal, siapa pun lawan kami nantinya,” ujar Flick dilansir situs UEFA.

Sementara Eric Choupo-Moting menggarisbawahi, semua tim yang tampil di perempatfinal memiliki kekuatan yang berimbang. Maka, jangan sampai ada kesan meremehkan lawan.

“Yang terbaik dari yang terbaik akan bertanding satu sama lain, dan kami berada di sana, di mana kami ingin melakukannya, kami ingin berada, dan kami merasa seperti berada di rumah,” ujarnya.

Dengan tersingkirnya Lazio, maka Italia tidak memiliki wakil di babak perempatfinal. Juventus dan Atalanta sudah lebih dahulu kebabak 16 besar. vdp

ERIC CHOUPO-MOTING
Pemain Bayern Munich



PEDRO GONCALVES
Pemain Sporting CP



Kegembiraan pemain Chelsea saat menyingkirkan Atletico Madrid.

Performa Chelsea Semakin Gemilang

“Saya cukup yakin, tidak ada yang mau bermain melawan kami di delapan besar. Ini akan menjadi langkah besar tetapi kami tidak perlu takut,” ujar Thomas Tuchel.

LONDON (IM) - Chelsea lolos ke babak perempatfinal Liga Champions, setelah menyingkirkan Atletico Madrid. Pada leg kedua babak 16 besar, di Stamford Bridge, London, Kamis (18/3) dinihari WIB, The Blues menang 2-0 lewat gol Hakim Ziyech pada menit ke-34 dan Emerson Palmieri di masa injury time.

Hasil lolos dengan agregat 3-0. N'Golo Kante dkk menjadi wakil Inggris ketiga yang lolos ke delapan besar, setelah Liverpool dan Manchester City. Sorotan tentu tertuju pada Thomas Tuchel, yang masih menjaga Chelsea terus tampil

gemilang dan tak terkalahkan sejak ia tangani. Total, manajer 47 tahun itu sudah melewati 13 laga tanpa terkena kekalahan di Chelsea.

Tuchel, yang menggantikan Frank Lampard pada akhir Januari, melakoni debutnya dengan menghadapi Wolverhampton Wanderers. Laga berkesudahan 1-1 ketika itu.

Setelahnya, Timo Werner dkk bisa menjaga laju tak terkalahkannya, sampai terakhir menumbangkan Atletico. Jika dirinci, Chelsea mengemas 9 kemenangan dan 4 hasil imbang.

Tuchel pun menjadi manajer Chelsea pertama yang bisa

melewati 13 pertandingan perdananya tak terkalahkan. Eks pelatih Mainz, Borussia Dortmund, dan Paris Saint-Germain itu melewati catatan Maurizio Sarri dan Felipe Scolari, yang cuma bisa tak terkalahkan di 12 laga.

Selain rekor belum terkalahkan, Tuchel juga membuat Chelsea juga menjadi begitu tangguh dalam segi bertahan. Chelsea mampu membuat 15 gol dan cuma kebobolan dua kali, alias sudah 11 kali menuntaskan laga dengan clean sheet.

Tuchel sendiri menyanjung penampilan skuadnya. Menurutnya, Kai Havertz dkk bisa tampil solid sejauh ini, sehingga bisa mengemas kemenangan demi kemenangan untuk Chelsea.

“Para pemain bermain dengan ikatan khusus, dan hasil seperti ini memberi Anda keunggulan dan perekat tertentu untuk mencapai hal-hal khusus. Anda hanya dapat melakukannya dengan suasana khusus. Saya cukup yakin, tidak ada yang

mau bermain melawan kami di delapan besar. Ini akan menjadi langkah besar tetapi kami tidak perlu takut,” ujar manajer asal Jerman itu di situs resmi UEFA.

Yang mendapat perhatian dalam laga itu adalah N'Golo Kante. Ia mampu menjadi tembok pertahanan pertama Chelsea. Kante menjelajahi setiap area pertahanan timnya, demi menyapu aliran bola Atletico Madrid.

Kante tercatat melakukan 13 kali ball recoveries yang merupakan terbanyak di laga itu. Tak cuma itu, Kante beberapa kali juga menusuk kotak penalti lawan.

Khususnya di gol kedua Chelsea, Kante juga ikut terlibat. Lewat situasi serangan balik setelah tendangan sudut Atletico di area Chelsea dipatahkan, Christian Pulisic berlari menggiring bola dari tengah.

Kante, berlari di sebelah kanannya dan mampu mengechokkan dua bek Atletico. Pulisic lantas mengoper ke kiri, ke Emerson yang lebih bebas

tak terkawal. Nama terakhir, mampu menceploskan bola.

Bagi Tuchel, walau Kante sudah mendekati usia 30 tahun tapi fisik dan staminanya masih kuat betul. “Kante memberikan intensitas yang luar biasa. Senang bisa melatihnya, dia sangat rendah hati dan sangat membantu di lapangan. Dia adalah anugerah terbesar untuk tim ini dengan penuh kualitas. Penampilannya bersama Mateo Kovacic sungguh bisa diandalkan,” ujar Tuchel.

Sementara pelatih Atletico, Diego Simeone mengakui kalau Chelsea lebih baik di segala lini dibanding timnya. “Mereka hanya lebih baik dari kami, saya tidak bisa bilang apa-apa lagi. Kami mencoba bermain dengan empat pemain teratas di babak pertama dan menekan mereka ketika mereka bermain di belakang. Kami tidak bisa merampok bola tinggi-tinggi seperti yang kami inginkan,” ujarnya seperti dilansir dari situs resmi UEFA. vvit

Suarez Melempem di Stamford Bridge

LONDON (IM) - Luis Suarez tak berkutik saat Atletico Madrid ditaklukkan Chelsea, 0-2, pada laga leg II babak 16 besar Liga Champions, di Stamford Bridge (18/3) dinihari WIB.

Gelandang Chelsea, Hakim Ziyech memberikan pukulan kepada Atletico setelah mencetak gol pembuka di menit ke-34. Chelsea menambah keunggulan lewat Emerson Palmieri di masa injury time. Chelsea pun unggul agregat 3-0.

Misi bangkit Los Rojiblancos kian berat karena Suarez gagal memberikan pengaruhnya. El Pistolero hanya membuat satu percobaan (tak mengarah ke gawang) sebelum digantikan Angel Correa di menit ke-59. Mantan penggawa Ajax, Liverpool, dan Barcelona itu tampak frustrasi saat meninggalkan lapangan dan duduk di bangku penonton.

“Wajar kalau pemain jengkel ketika Anda mengganti dia. Kami ingin mengubah banyak hal di lini depan

dan menemukan cara yang lain untuk menyerang. Saya tidak mencari-cari alasan,” kata pelatih Atletico Diego Simeone usai pertandingan dilansir AS.

Kartu merah Stefan Savic membuat Chelsea semakin di atas angin. Kekalahan Atletico turut merusak rekor gol tandang negatif Suarez di Liga Champions. Suarez sudah 25 pertandingan gagal mencetak gol di markas lawan sejak September 2015 melawan AS

Roma. “Mereka layak menang dalam pertandingan dua leg itu. Leg pertama seimbang, tapi mereka mendapatkan golnya. Kali ini mereka lebih baik daripada kami dan pantas menang. Kami sudah mencoba mencari sebuah cara untuk mencetak gol, tapi kami gagal meskipun sudah berusaha,” kata Simeone. vdp



LUIS SUAREZ
Pemain Atletico Madrid

Chiellini Terus Dihantui Cedera

TURIN (IM) - Bek Juventus, Giorgio Chiellini terus dihantui cedera. Perjalanan kariernya bisa jadi selesai pada akhir musim ini.

Ia hanya mampu bermain sebanyak empat pertandingan sepanjang musim 2019/2020 karena cedera lutut serius. Dia sudah berjuang keras untuk pulih secara total dan musim ini sudah tampil sebanyak 16 kali di semua ajang.

Meski ada peningkatan dalam jumlah pertandingan, Chiellini terus bolak-balik masuk ruang perawatan. Dia kerap mengalami masalah otot dan baru akhir pekan lalu bermain selama 70 menit melawan Cagliari setelah absen di lima pertandingan beruntun pada semua ajang.

Chiellini yang sangat rentan dengan cedera, membuat Juventus bisa tidak memperpanjang kontrak pemain 36 tahun itu.

La Gazzetta dello Sport melaporkan, Chiellini kini sudah

mempertimbangkan untuk pensiun. Juventus di sisi lain sedang mempersiapkan Radu Dragusin secara tetap main di tim utama pada musim depan.

Matthijs de Ligt juga sudah membuktikan diri tidak tersentuh di barisan belakang Juventus saat dalam kondisi fit. Ada pula Merih Demiral, yang perlahan mulai mendapatkan banyak menit bermain.

Dilaporkan juga oleh La Gazzetta dello Sport, kiper Gianluigi Buffon tergoda untuk memperbarui kontraknya, yang habis pada Juni 2021. Besar kemungkinan perpanjangan kontrak cuma satu tahun seperti sebelumnya.

Kontrak tersebut juga sekaligus melanjutkan perjalanan Buffon sebagai pilihan kedua di belakang



Wojciech Szczęsny. Kiper 43 tahun itu membuktikan diri masih bisa diandalkan Si Nyonya Tua. vvit

GIORGIO CHIellini
Pemain Juventus

LARUTAN PENYEGAR
cap BADAK

RASA STRAWBERI
RASA JAMBUR

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board
Abunya Papan Semen
Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Grafika GRC Board Lantai 3 Jl. S. Permai Kav. 64 Jakarta 1410. Telp: (02-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (02-21) 53 666 720 E-mail: cpta@cdpna.net.id

Pastikan produk GRC board terpasang Mescat kami

- Tahan Kelembaban
- Tahan Jamur
- Tahan Api
- Kuat & Tahan Benturan
- Tahan Rayap
- Kecap Suara
- Mudah dipaku & disekrup
- Perawatan Halus (tidak perlu dilapisi)